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https://www.100test.com/kao_ti2020/452/2021_2022__E7_BB_BC_

E5_90_88_E6_8C_87_E5_c33_452606.htm 问：有些基金分红十

分频繁，请问这是好事还是坏事？ 答：基金分红的多少以及

基金分红的策略往往是根据基金契约的规定来实施的，有的

基金规定到点分红，给投资者的感觉是这种基金的分红频率

很高，但分红多并不见得一定是好事，因为基金分红要有已

实现的收益，基金经理们必须抛出手中获利的股票或债券才

能分红，当在行情看好时分红，往往会造成卖掉手中的筹码

后而无法追回，频繁分红，会导致基金陷入波段操作的短期

行为。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细

请访问 www.100test.com 


